

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

Spielaufnahme trotz fehlender Aufstellung

28. April 2014

Sachverhalt: Im Bayerischen Schachbund wurde ein Jugend-Wettkampf ausgetragen, ohne das zuvor die Aufstellungen schriftlich erfaßt wurden. Im Nachhinein wurde durch die Berichterstattung im Internet ein Aufstellungsfehler bemerkt, woraufhin das Ergebnis durch den Bezirksjugendleiter korrigiert wurde. Das Verbandsgericht des Bayerischen Schachbundes hob diese Entscheidung wieder auf und setzte den Wettkampf neu an.

Fundstelle: [Anonymisierter Beschluß des Bayerischen Schachbundes](#) vom 24. April 2014

28.04.2014 14:07 // Archiv: DSB-Nachrichten - Recht // ID 9727

Sie müssen sich [anmelden](#), wenn Sie diesen Artikel kommentieren wollen.